
 

 

REQUERIMENTO Nº 508/09 
De Informações 

 
 

“Acerca do aparelho de ultra-som 
parado no centro médico”. 

 
 
  Considerando-se que, este vereador tem recebido 
reclamações a respeito do aparelho de ultra-som que estaria parado 
desde outubro do ano passado; 
 

Considerando-se que, os munícipes precisam desses 
serviços, pois os exames de ultra-sonografia são de alta complexidade; 
 
  Considerando-se que, há necessidades de restabelecer o 
serviço com urgência; 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

1. É do conhecimento do Poder executivo o problema 
citado? 

 
2. Qual o motivo do não funcionamento do aparelho? 
 
3. Quais as medidas que estão sendo tomadas? 
 
4. Se positiva as respostas dos itens acima, qual a previsão 

para a solução quanto às reclamações? 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de março de 2009. 

 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
-Vereador- 

 


